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Seit Juni 2014 existiert in unserer Tischtennis-Region Eifel ein Ressort für den Behindertensport 
Tischtennis, daher würde ich mich und mein Amt also noch als „Küken“ unter den Ressorts unserer 
Region bezeichnen. Wunder waren im ersten Jahr noch nicht zu erwarten. 
 
Ein erstes großes Anliegen war es mir daher zunächst einmal einen Überblick darüber zu 
verschaffen, welche Institutionen hinsichtlich des Behindertensports im Bereich Tischtennis auf 
Rheinland-Ebene existieren. Dabei wurde mir klar, dass ich dabei über den TTVR hinaus gehen 
muss. Der erste Anlaufpunkt war der Behinderten- und Rehabilitationssport-Verband Rheinland-
Pfalz e.V. (BSV), der Initiator aller Veranstaltungen im Behindertensport in Rheinland-Pfalz ist und 
der die Interessen unserer Sportler mit Handicap auch auf Bundesebene und darüber hinaus 
vertritt. Mein Ziel für die kommende Zeit ist es mit diesem Verband vermehrt Kontakt aufzunehmen 
und wenn möglich zu kooperieren, indem wir - wenn organisatorisch möglich - vielleicht die ein 
oder andere Veranstaltung für die kommenden Jahren auch mal in die Eifel holen. In meinen 
Augen ist es nur gewinnbringend für unseren Sport und vor allem für unsere Region solche 
„Großveranstaltungen“ auch mal zu uns zu holen.  
 
Aus vielen Gesprächen habe ich herausgehört, dass viele Menschen große Hemmungen haben 
aufgrund ihres Handicaps in Vereine einzutreten, obwohl die Vereine über jedes neue Mitglied 
wirklich dankbar wären. Sie wissen leider gar nicht, dass es Institutionen gibt, die sie unterstützen 
und ihre Interessen vertreten. Daher wäre es mit Sicherheit ein großes Geschenk, wenn wir einmal 
ein solches Turnier in unserer Region stattfinden lassen würden – es gibt meiner Meinung nach 
kein besseres Medium um Interessenten anzulocken. Deshalb möchte ich gerne in Absprache mit 
unserem Vorstand ein Bindeglied zum BSV schaffen, um zukünftig Annäherungen zu erreichen. 
Vielleicht können wir dann zum nächsten Regionstag auch ein Mitglied des BSV in unserer Mitte 
begrüßen, das uns ein Programm vorstellt. 
 
Ein weiteres großes Anliegen ist es mir, wie bereits in meinem Vorstellungsschreiben angedeutet, 
dass sich sowohl die Vereine als auch Einzelpersonen bei Fragen, Anliegen und v.a. auch bei 
Wünschen und Anregungen bei mir melden mögen. Leider scheint das noch nicht weit genug 
durchgedrungen zu sein, da sich außer einigen Wenigen noch niemand gemeldet hat. Deshalb an 
dieser Stelle nochmals: Viele clevere Köpfe haben auch viele Ideen! Wir sind Sportler und wollen 
gemeinsam etwas erreichen. In diesem Sinne freue ich mich auf Euch, Eure Ideen und auf eine 
gute Zusammenarbeit für die kommende Saison!!!                       
 
 
 
Mit herzlichen und sportlichen Grüßen,   
                                                              
Euer  Paul,  
14.05.2015 
 
Bei Fragen, Wünschen, und Anregungen!!! 
 
Mobil: 0151/40118328                    
Email: jpk1990@web.de 


